



日本共産党

北区議会議員

のの山けん区政レポート

<http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/> E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.133 2010.9.23

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に 090-2156-3510

地域医療の充実を

笠井 衆院議員、田村 参院議員、北区議員団が北社保病院を視察

院内を視察し、職員から説明を受ける笠井亮衆院議員（右から2人目）と田村智子参院議員（左から2人目）。右端は、のの山けん区議会議員。9月22日、東京北社会保険病院



22日、日本共産党の笠井亮衆院議員、田村智子参院議員、そねはじめ前都議会議員と北区議員団は、東京北社会保険病院を視察し、同病院の職員らと懇談しました。

8月の臨時国会では、全国62の社会保険病院・厚生年金病院を保有している整理機構（RFO）の期限が2年間延長されましたが、これらの病院を「公的な形で存続を」と望む声は、病院をかかえる地元自治体など全国に広がっています。

視察では開設から6年、地域医療の拠点として小児・周産期医療、へき地医療などに力を入れ、職員体制や財務の面でも着実な前進をかちとっている同病院の実績について、くわしい説明がありました。

これを受けて笠井議員は「1日も早く公的な病院として存続できるように、国会でがんばりたい」と発言。

また先の臨時国会では初質問で社保病院問題をとりあげた田村議員は「次の国会では住民のみなさんとも力を合わせ公的な病院としての受け皿となる『新機構』法案を何としても可決させたい」と決意をのべました。



病院側と懇談する笠井、田村両議員と北区議員団

公社家賃「値上げやめて」

陳情採択されず

住民の願いに背をむける自民・公明

13日から開かれている
北区議会第3回定例会。

17日の建設委員会では、
住民から提出された「東
京都住宅供給公社の家賃
値上げ反対を求める」陳
情の審査がおこなわれま
した。

東京都供給公社の家賃
は、今年4月から値上げ
となる予定でしたが、昨
年11月、都議会で自民党、
公明党、共産党の3党派
が石原都知事あてに値上
げをしないよう要望する
などのはたらきかけがあ
り、半年間の「値上げ凍
結」が実現していました。

今回、堀船や豊島町に
ある供給公社自治会会長

らから出された陳情は、
10月以降も値上げ凍結を
継続するよう北区として
都に意見書を提出するこ
とを求めるものでした。

公社自治協がおこなっ
ているアンケート調査で
は、公社住宅居住者の
60%が高齢者となり、平
均年収がこの3年で25万
円も減少していることが
明らかになっています。
家賃値上げ反対は切実な
願いであり、日本共産党
と民主党は陳情の「採択」
を主張しました。ところ

が自民党は「すでに東京
都では値上げのための事
務手続きがおこなわれて
いる。このタイミングで
陳情をだすのはどうか」、
公明党は「改定直前のい
ま意見書を出しても有効
性があるのか。現実的で
はない」などと「不採択」
を主張。結局、陳情は採
択されず、継続審査とな
りました。

堀船水害の対策を 求める陳情は全会 派一致で採択

22日に開かれた防災対
策特別委員会では、7・
5堀船地区水害対策協議
会から出された陳情が全
党派一致で採択されまし
た。陳情では、補償を念
頭に被害額を集計するこ
とや、学術的な専門家に
委嘱して水害の原因を究
明することなどを求めて
います。

赤羽台中跡地に東洋大キャンパス



今議会には、旧赤羽台中学校
跡地（赤羽台 1-7-12、13、254㎡）
の土地・建物を学校法人・東洋
大学に約 41 億円で売却する処
分案件が提案されています。

東洋大側は 2011 年 4 月から
15 年 3 月まで同法人の京北中
などの仮校舎として使用。その
後、大学を新築して、17 年 4
月から同大学の総合情報学部、
大学院研究科などを移転すると
しています。